

# Argentina: disuelven una manifestación sindical

(DPA, PL, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 13 de julio. La policía procedió esta noche a disolver una concentración, que organizaron integrantes del Sindicato Luz y Fuerza en el Centro de la ciudad.

De acuerdo con las leyes de excepción y vigentes tales concentraciones están prohibidas, a menos que cuenten con la autorización policial.

Según informaron fuentes gremiales, seis personas han sido detenidas, cuando la policía dio el orden de dispersarse la que al parecer no fue acatada por todos los presentes.

## PARO EMPRESARIAL

El empresariado de la provincia de Buenos Aires, la más importante del país, decidió realizar un paro total el 5 de agosto y apagones generales del 22 al 24 de julio en demanda de soluciones a la crisis económica.

Las decisiones fueron adoptadas por la Federación Económica de Buenos Aires en reunión a la que asistieron más de 300 delegados de 143 cámaras y entidades representativas del agro, la industria y el comercio de 75 localidades bonaerenses.

La Asamblea eligió una mesa coordinadora de este plan de acción, a la que autorizó suspender las acciones acordadas "únicamente en el caso de que las medidas que se dicten desde el sector oficial satisfagan ampliamente lo previsto en el plan de emergencia", que se

aprobó en la oportunidad.

Ese plan demanda: salvar la situación de endeudamiento mediante una moratoria general y reducir las tasas de interés (actualmente las más altas del mundo), poniendo la mira en proteger y apoyar la producción y no asegurando sus ganancias a la especulación financiera.

## CONTINUAN CONVERSACIONES POLITICAS PRO-CONVERGENCIA

Justicialistas, radicales, demócratas cristianos desarrollistas e intransigentes, comenzarán mañana martes la segunda etapa de conversaciones políticas, surgidas de la llamada de la Unión Cívica Radical, partido que preside Ricardo Balbín.

La Convergencia, que la semana última paso su primera gran revalida al adherirse el Partido Justicialista, el más numeroso del país, tendrá en esta ocasión una doble tarea.

Por una parte, los cinco fuerzas coincidentes habrán de buscar los puntos básicos de lo que en el futuro será su plataforma política y por otra buscar la salida para que la iniciativa de diálogo tenga un mayor espectro.

La primera de ellas a medida que los restantes partidos decidan aceptar las invitaciones que a partir de mañana se cursen.

Según se comenta en medios periodísticos las primeras llamadas al diálogo irán dirigidas entre otros al Partido Nacional de Centro (en formación), cuya junta preside Alberto Constantini, al Socialismo Popular de Víctor García Costa, al Democrático Unificado de Si-

món Alberto Lazara, al Socialismo Democrático de Americo Ghiolai, al Conservadurismo Popular de Vicente Solano Lima y al Partido Comunista de Athos Fava.

## ADVERTENCIA A GORILAS DE ISABELITA

El gobierno de Madrid lanzó una enérgica advertencia al servicio de seguridad de la ex presidente de Argentina, María Estela Martínez, de Perón, por los desórdenes provocados el día de la llegada a España de la viuda de Juan Domingo Perón, según declaró hoy el ministro del Interior, Juan José Rosón, a Radio Nacional de España.

La actuación de ese servicio de seguridad ocasionó incidentes en el aeropuerto de Barajas el 10 de julio pasado, al resultar seriamente golpeados numerosos periodistas, y fotógrafos que esperaban la llegada de Isabelita Perón.

## ABANDONAR LA POLITICA NUCLEAR ES SUICIDA"; VIOLA

El presidente Roberto Viola dijo hoy que Argentina no puede renunciar a mantener su liderazgo en América Latina en materia de energía nuclear.

Según la agencia oficial de noticias TELAM, Viola afirmó que ese es un gobierno al que "de ningún modo se puede renunciar".

El presidente dijo que "muchos años de esfuerzos" llevaron a Argentina al nivel que actualmente ocupa en energía nuclear, y abandonar esa política sería suicida".

▷ Demanda la burguesía soluciones a la crisis económica

## Amenazan los empresarios argentinos a Roberto Viola con un paro el día cinco

BUENOS AIRES, 13 de julio (AFP, AP, PL y UPI). — Los empresarios de la provincia de Buenos Aires, que concentra la mayor parte de la actividad productiva del país, anunciaron hoy que el próximo día 5 realizarán un paro para demandar soluciones a la crisis económica.

La decisión coincidió con declaraciones hechas por el presidente, general Roberto Viola, quien negó la existencia de desaparecidos políticos a raíz del golpe de estado de 1976 y opinó que "creemos que estamos en democracia" en Argentina.

"Algunos factores faltan aún, pero de todos modos creemos que estamos en una democracia", dijo Viola al semanario *Time*. "Lo decimos — agregó — porque creemos que los dos factores fundamentales de la democracia, la libertad y la justicia, están vigentes en nuestro país. Es cierto que hay algunos condicionamientos en relación a la actividad política y sindical, pero no se infringe la libertad individual de una manera sobresaliente".

Viola, quien se negó a fijar fechas para la normalización institucional del país — "las fuerzas armadas no están interesadas en retener el poder más del tiempo requerido", dijo —, respondió respecto a las violaciones de los derechos humanos y los varios centenares de desaparecidos políticos: "Nosotros sufrimos una guerra, y para defender lo que toda la nación argentina deseaba, las fuerzas armadas, junto con el resto del país — de otra manera no hubiera sido posible —, encaró la lucha y salió triunfante".

Pero al referirse a los desaparecidos, dijo que "es muy dudoso que se pueda hacer una lista adecuadamente correcta", pues según Viola esas personas "pueden estar muertas, en la

clandestinidad o en el exterior".

En caso de que estuvieran muertas, ¿ello es responsabilidad del Estado?, le preguntó *Time*, a lo que Viola dijo: "Con seguridad murieron sólo en la lucha directa con las fuerzas armadas, de la misma manera que personas de las fuerzas del orden perdieron sus vidas".

La decisión de la Federación Económica de Buenos Aires (FEBA) fue adoptada por 300 delegados representativos de los sectores del agro, industria y comercio, que acordaron preceder el paro con apagones generales entre los días 22 y 24 próximos. Las acciones de protesta serán levantadas "sólo si el gobierno dicta medidas que satisfagan ampliamente lo previsto en el plan de emergencia" empresarial.

Según ese plan, las soluciones inmediatas a la crisis económica comprenden, entre otras, la reducción de las tasas de intereses — las más elevadas del mundo — y el establecimiento de una moratoria a la deuda de las empresas.

En otro orden, en Madrid, el ministro español del Interior, Juan José Rosón, advirtió enérgicamente hoy al personal de seguridad de Isabel Perón que si continúa la promoción de "desórdenes públicos" podría retirarle la custodia a la ex presidenta.

Esta noche, el jefe de la marina, almirante Armando Lambruschini, impuso un arresto de diez días al ex miembro de la junta militar, Emilio Massera. El comunicado oficial no precisó los motivos de la sanción, pero fuentes allegadas a Massera, quien fue también jefe de la marina, dijeron que la misma se vincula a la prohibición de circular impuesta la semana pasada a la publicación *Cambio*, inspirada por aquel alto jefe militar.

## Arrestaron a Emilio Massera

BUENOS AIRES, 13 de julio (AP). — Fuentes cercanas a las Fuerzas Armadas señalaron que el ex comandante de la Armada y ex miembro de la Junta Militar, Emilio Massera, cumplirá desde mañana 10 días de arresto.

Hasta el momento se desconocen los motivos de la sanción.

Según las mismas fuentes, el arresto deberá cumplirse en una guarnición naval bonaerense donde también estuvo detenida la ex presidenta Isabel Perón.